

Keynote Vortrag

Wollten Lebensreform und Alternativmilieu dasselbe? Ideen und Praktiken um 1900 und um 1980

Prof. Dr. Detlef Siegfried



Freitag, 4. März 2022, ab 19.15

Universität Fribourg – Online auf Zoom

Die Gesellschaft durch eine Veränderung des Selbst zu verbessern, ein möglichst natürliches und ökologisches Leben zu führen oder den Körper und die Seele ganzheitlich zu denken, sind nicht nur Anliegen der Lebensreformer*innen um 1900. Auch Alternative um 1980 äußerten sich ähnlich und erprobten Lebensformen, die sich von der Mehrheit der Gesellschaft unterschieden. Aber wollten die beiden Gruppen wirklich dasselbe? Inwiefern prägten die Zeitumstände ihre Ideen und Praktiken?

Im Rahmen der Tagung „Die Lebensreform: Neue Themen und Perspektiven“

Programm: www.lebensreform-zeitgeschichte.ch